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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 1 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 697/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicit. ,do que se 

providencie a manutenção geral da iluminação pública dos Bairros Jardim 

Aeroporto sentido Boa esperança. 

Sala das Sessões, em 20 de abril de 2022. 

Alberio Carlos Caetano da 
or - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAU O AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 698/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que se 

providencie a manutenção geral da iluminação pública dos Bairrns Dernival 

Oliveira (Siriema) I, II e III. 

Justificativa 

A manutenção da mesma é de suma importância pois vai proporcionar 

mais tranquilidade para os moradores das localidades citadas acima. 

Sala das Sessões, em 20 de abril de 2022. 

AIbério Carlos Caetano da 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL• FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 707,2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que se 

providencie a pavimentação em paralelepípedo de todas as ruas localizadas no 

bairro conhecido como Jardim Aeroporto II, situado nas proximidades do bairro 

Boa Esperança. 

Sala das Sessões, em 28 de abril de 2022. 

Alberio Carlos Caetano da 
or - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO ONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 708/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que se 

providencie as placas indicativas do Bairro São Vicente (Prainha). Que as 

mesmas sejam anexadas nas proximidades do pctran e chevrolet. 

sala das Sessões, em 28 de abril de 2022. 

Alberio Carlos Caetano da 
or 
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